

# 50 ans !

## Appel à idées

L'ENSAPLV, ex-UP6, a créé un groupe de réflexion (GRC50) pour célébrer le 50e anniversaire de sa naissance en 1969. Ce groupe lance un appel à idées pour des actions et des manifestations qui pourraient avoir lieu tout au long de l'année 2019.

### Quel est thème général de cet appel à idées ?

Partir des problèmes actuels à partir desquels l'école a quelque chose à dire dans son histoire et aujourd'hui.

### A qui s'adresse à cet appel à idées ?

Sont invités à répondre à cet appel à idées tous ceux qui, de près ou de loin, ont eu à faire ou ont encore à faire avec (ou à) l'école ; ils peuvent être issus entre autres des trois familles suivantes : étudiants, enseignants et personnels administratifs, techniques et de service.

### Quelles idées ? Quelles idées d'idées ?

Il s'agit de s'inviter à donner des idées, à prendre des initiatives ou à accepter de participer à des actions.

On peut déjà rapporter ce qui a commencé à circuler : séminaires, cours expérimentaux, manifestations diverses (expositions, soirée de cabaret ...), université populaire, concours d'architecture, etc.

### Comment ?

L'année civile 2019 entière sera jalonnée d'événements en résonance avec cette célébration. Il pourra s'agir d'événements ponctuels, d'événements s'inscrivant sur une durée plus longue (un semestre ou plus), dont certains pourront même être pérennisés.

Le premier semestre de l'année universitaire 2018/2019 sera consacré à la préparation et à la mise en place des événements.

**Les idées sont à envoyer avant le 30 mai 2018 à <[50ans@paris-lavillette.archi.fr](mailto:50ans@paris-lavillette.archi.fr)>**

Le 4 avril 2018. Le GRC50 est composé de Suzel Balez (enseignante), Loïk Blanvillain (ancien élu étudiant au CA), Marc Bourdier (enseignant), Jakob Gautel (enseignant), Gwenaël Querrien (membre du CA), Aurélie Timsit-Bernard (responsable archives).